



## La Russie a déporté des enfants ukrainiens dans plus de 250 lieux différents

- [29/05/2023](#)

Selon le *Moscow Times* du 23 mai, il existe plus de 250 lieux en Russie où des enfants ukrainiens ont été transférés de force depuis le début de la guerre d'Ukraine.

À l'aide de documents officiels, de rapports d'actualité et de réseaux sociaux, un groupe d'activistes appelé le «*Kidmapping Project*» (Projet enlèvement) a identifié 1 387 adresses spécifiques en Russie, au Belarus et en Ukraine dans des zones occupées par la Russie, où des enfants ukrainiens déportés pourraient être trouvés.

Depuis le 24 février 2022, plus de 16 000 enfants ukrainiens ont été enlevés et déportés en Russie. La Russie prétend que les enfants sont « orphelins » et les transfère systématiquement dans des institutions et des foyers d'accueil sur son territoire. Mais le *Kidmapping Project* a découvert qu'au cours des neuf dernières années, des enfants de l'Ukraine occupée, que les Russes prétendaient emmener en voyage pour des raisons d'éducation ou de vacances, ont également été transférés de façon permanente dans certains de ces lieux.

Nous constatons une forte influence du comité d'enquête de la Fédération de Russie, de l'Église orthodoxe russe et de diverses fondations caritatives dans le déplacement et l'« éducation » des enfants. En outre, nous avons remarqué que des « voyages de vacances » sont également organisés vers la République du Belarus, comme vous pouvez le voir sur la carte.

—*Projet Kidmapping*

**En savoir plus :** Le transfert forcé d'enfants ukrainiens vers le territoire russe est un acte génocidaire. Il témoigne de la méchanceté du régime russe et des sinistres desseins du président russe Vladimir Poutine. Pour plus d'informations sur la façon dont la Russie force les enfants ukrainiens à conformer à son moule, lisez « *La Russie est en train de 'rééduquer' des milliers d'enfants ukrainiens* ».